

Schneesportwoche der Burgwaldschule mit 46 Schülern



Fünf ereignisreiche Skitage im Skigebiet Sonnenkopf in Österreich liegen hinter den Teilnehmern der Schneesportwoche der Burgwaldschule. Insgesamt nahmen 46 Schüler der Jahrgänge 9 und 10 sowie acht Lehrkräfte an der Fahrt teil, für die sie sich freiwillig melden konnten. In den täglichen Skikursen lernten die 36 Anfänger unter den Teilnehmern bereits in den ersten beiden Tagen die Grundlagen des Skifahrens. Dadurch war es in den folgenden Tagen möglich, das Skigebiet zu erkunden und die eigenen Fähigkeiten auszubauen. Besonders positiv hervorgehoben wurde von den Schülern das Gemeinschaftserlebnis. Zudem berichteten viele, dass sie durch das Skifahren an Selbstvertrauen gewonnen haben. Insgesamt kann die Schneesportwoche – sowohl aus Sicht der Schülerinnen und Schüler als auch der Lehrkräfte – als voller Erfolg und gelungene erste Schneesportwoche der Burgwaldschule bezeichnet werden, teilt die Schule mit.